
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 26 deIReg.

Data 22/07/2015

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti.

L'anno duemilaquindici il giorno ventidue mese di luglio

Alle ore 19,15 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta di prosecuzione di oggi 22/07/2015, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MAR1ACRIST1NA

3) RAGAGUAALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO

7) RUSSO MARIA SERENA

8) GIARRIZZO CARMELO

9) CERAULO VINCENZO

10) MOLLICA SEBASTIANO
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CONSIGLIERI

11) EMMANUELE GRAZIA

12) ARRIGO MARIA LOREDANA

13) RUBBINO CARMELO

14) SINDONI SARÀ ANNA

15) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

16) GUIDOTTO ANTONIO

17) RACITI MARTA

18) SALANITRI STEFANIA MARILENA

19) PAGANO CONCETTA

20) SCAUSI CARMELO TINDARO
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Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Assume le funzioni di Segretario il Consigliere più giovane Mariacristina Gullotto.

Sono presenti gli Assessori Garasto e Franco.

La seduta è pubblica.



Il Presidente riscontrato il numero legale dichiara aperta la seduta.

Preliminarmente comunica che il Segretario Generale ha dato comunicazione che per impegni non può
partecipare alla seduta.

Osserva che bisogna che il Consiglio Comunale deliberi se ritiene svolgere la seduta in assenza del
segretario Generale.

Il Cons. Pillerà ritiene necessario che si svolgano interventi prima di deliberare se il Consiglio intende
proseguire la seduta.

Chiede inoltre dove sia il Sindaco.

Da lettura di stralci del programma elettorale del Comitato a Sindaco Mangione.

Si sussegue un alterco tra il Consigliere Pillerà ed il Presidente.

II Cons. Pillerà fa presente che l'ing. Bisignani Daniele ha protocollato una nota relativa ad illegittimità
di conferimento di incarichi professionali.

Osserva che il Presidente non può togliere la parola e se gliela toglie, ciò avverrà senza motivo.

Rileva che l'odierna seduta non si può tenere perché manca il Segretario Comunale. In tale fattispecie la
seduta si può tenere solo in caso di o.d.g. urgente ed indifferibile. Oggi si tratta di approvare o meno i
verbali che risalgono addirittura al gennaio 2014.

Afferma che il Presidente del Consiglio ed il Sindaco devono rendere nota la situazione economica del
Comune.

Alle 19,24 entra il Consigliere Giarrizzo, presenti N. 12 Consiglieri, assenti N. 8 Consiglieri (Ragaglia,
Foti, Russo, Arrigo, Rubbino, Minissale, Guidotto e Pagano).

Il Cons. Pillerà dice che, inoltre, sarebbe opportuno conoscere la situazione debitoria del Comune.
Afferma che ci sono € 6.500.000,00 di debiti.

Rammenta che l'ing. Bisignani si rivolgerà all'ANAC qualora i contestati provvedimenti di incarico non
saranno revocati.

Afferma che il rischio è il dissesto.

Infine dichiara che abbandonerà l'aula perché il Presidente del consiglio, per come conduce i lavori
d'aula, è una vergogna.

Afferma che "è un Presidente fascista ed è uno schifo".

Il Consigliere Pillerà abbandona l'aula. PresentiN. 11 Consiglieri, assenti N. 9 Consiglieri (Ragaglia,
Foti, Pillerà, Russo, Arrigo, Rubbino, Minissale, Guidotto e Pagano).

Il Cons. Sindoni afferma che per non sperperare denaro pubblico occorre tartare l'o.d.g. poi se ci sono
argomenti importanti si portano nel prossimo Consiglio.

Rileva che la fase di comunicazioni è chiusa.

Il Cons. Salanitri afferma che, avendo già firmato per cui percepirà il gettone di presenza, è morale ed
opportuno esaurire la trattazione dell'o.d.g. Bisogna rendere fruttuosa la seduta.

II Cons. Scalisi afferma che il Consigliere Pillerà ha evidenziato che ai sensi dello statuto Comunale si
possono trattare, in assenza del Segretario Generale, argomenti urgenti ed indifferibili, A suo parere
occorre rendere la seduta legittima.

Abbandona l'aula giacché è illegittima.

Il Cons. Scalisi abbandona l'aula, presenti N. 10 Consiglieri, assenti N. 10 Consiglieri (Ragaglia, Foti,
Pillerà, Russo, Arrigo, Rubbino, Minissale, Guidotto, Pagano e Scalisi).



Il Presidente rimarca che il Segretario già da settimane aveva comunica che il 22 non sarebbe stata

presente.

Il Cons. Giarrizzo dichiara che abbandonerà l'aula.

// Cons. Giarrizzo abbandona l'aula, presenti N. 9 Consiglieri, assenti N. 11 Consiglieri (Ragaglia,

Foti, Pillerà, Russo, Giarrizzo, Arrigo, Rubbino, Minissale, Guidotto, Pagano e Scalisi).

Il Cons. Ceraulo afferma che è prassi consolidata ormai firmare la presenza ed abbandonare l'aula.

Sposa in pieno il ragionamento del Consigliere Salanitri. Occorre non sperperare il denaro pubblico.

A suo avviso bisogna completare la seduta.

Il Cons. Anzalone rammenta che l'attuale o.d.g. doveva chiudersi 48 ore fa. Si è andati oggi in seduta

di prosecuzione perché è mancato il numero legale.

Rimane il problema della presenza del segretario Generale.

Tuttavia, al fine di non sprecare denaro pubblico è opportuno definire la trattazione dell'o.d.g.

Si dichiara favorevole allo svolgimento della seduta.

Il Cons. Emmanuele rileva che l'approvazione dei verbali pur non rivestendo il carattere di urgenza è

una problematica non secondaria. Tuttavia al fine di non sprecare denaro pubblico occorre svolgere la

seduta. Far andare infruttuosa la seduta significa non avere rispetto della Città, pur nella

consapevolezza che l'o.d.g. non ha il carattere di indifferibilità ed urgenza.

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri Salanitri, Ceraulo ed Emmanuele.

Passa alla votazione sulla prosecuzione della seduta che ottiene il seguente risultato:

Presenti N. 9 Consiglieri

Assenti N. 11 Consiglieri (Ragaglia, Foti, Pillerà, Russo, Giarrizzo, Arrigo, Rubbino, Minissale,

Guidotto, Pagano e Scalisi)

Favorevoli N. 9 Consiglieri

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di approvare all'unanimità dei presenti la prosecuzione della seduta.

I Consiglieri presenti chiedono che sia data per letta la proposta di delibera all'o.d.g.

II Presidente passa a votazione della proposta di "Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti"

che ottiene il seguente risultato:

Presenti N. 9 Consiglieri

Assenti N. 11 Consiglieri (Ragaglia, Foti, Pillerà, Russo, Giarrizzo, Arrigo, Rubbino, Minissale,

Guidotto, Pagano e Scalisi)

Favorevoli N. 9 Consiglieri

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di approvare all'unanimità la proposta di "Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti " che

allegata al presente atto ne forma parte integrante e sostanziale.



La presente deliberazione viene letta, ap

ASSUME LE FUNZIONI DI SEGRETARIO

IL CONSIGLIERE PIU>

sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

Pretorio dal .\}..:f&:.M£. al J

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

II sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della LR. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal al senza opposizione o reclami, è

divenuta esecutiva il giorno: :

□ decorsi 10 giomi dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della LR. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


